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   COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 13/09/2018 

L’anno duemiladiciotto, il giorno tredici del mese di settembre, in Palermo, nella Sala Consiliare della sede 

Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio Circoscrizionale, 

convocato dal Presidente con avviso prot. n.1087826 del 24/08/2018 ai sensi delle vigenti norme di legge 

statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta 

il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di Segretario l’Istruttore Amministrativo Maria 

Calogera Grasso, coadiuvata, nella funzione di verbalizzante dalla Sig. Mario Sapienza, Istruttore Amm.vo 

dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:41 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale 

risultano essere Tutti presenti. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina scrutatori i 

Conss. Buonpasso, Lupo e Ruggiero con l’approvazione del Consiglio. 

Il Cons. Di Vincenti - Chiede di fare un intervento. 

Il Presidente gliene dà facoltà. 

Il Cons. Di Vincenti – Reitera la sua richiesta per l’invito in Consiglio dei Funzionari e del Presidente 

della RAP in ordine alla sempre più critica situazione della raccolta rifiuti ingombranti, in quanto non 

migliora ma va sempre peggio. Ritiene corretto che i rappresentanti della Rap vengano in Aula a spiegare 

cosa succede. 

Alle ore 09:45 il Cons. Di Vincenti esce per motivi personali. 

Il Presidente - Chiede al Segretario di dare lettura del Verbale del 11/09/2018. 

Il Segretario -  Legge il Verbale. 

Alle ore 09:51 - Esce il Cons. Buccola. 

Il Presidente - Scorre l’O.d.G. e pone in discussione la mozione avente per oggetto: “Istallazione 

impianto di Videosorveglianza in area soggetta all’uso improprio di discarica abusiva di rifiuti 

ingombranti sita in Via Altofonte, 71” a firma del Cons. Tuzzolino. 

Il Segretario – Legge il documento. 

Il Cons. Tuzzolino - Illustra la mozione e riferisce che anche se nella stessa viene menzionata la sola 

Via Altofonte, è perfettamente consapevole che la problematica riguarda ormai tutto il territorio cittadino. 

Informa di un caso, che dovrebbe servire da esempio, avvenuto in Via Agnelli dove è stata scaricata, 

abusivamente, un’enorme quantità di rifiuti ingombranti, risolto con l’intervento dei Cittadini residenti nella 

zona, i quali stanchi ormai di questo atteggiamento incivile, hanno intimato “gli incivili” di riprendersi 

immediatamente i rifiuti per smaltirli nella maniera corretta. Purtroppo questo non basta e rimane convinto 

della fondamentale importanza che potrebbe avere l’istallazione di un impianto di Videosorveglianza, dal 

quale chi di competenza potrebbe accedere ai dati registrati e come avviene per l’Autovelox, individuare gli 

inosservanti per sanzionarli con delle salatissime multe. Pertanto, in considerazione di quanto esposto chiede 

l’approvazione della mozione. 

Il Cons. Buonpasso – Si dichiara favorevole, considerando l’installazione della videosorveglianza un 

ottimo deterrente per tutti coloro che contribuiscono a creare delle vere e proprie discariche abusive, ciò è 

confermato da esperienze fatte anche da Sindaci di piccoli comuni nella provincia di Palermo. 

Il Cons. Dentici – E’ favorevole all’approvazione della Mozione e ricorda che già in passato lui stesso 

è stato promotore di mozioni in favore della videosorveglianza per evitare questo continuo abbandono di 

rifiuti ingombranti da parte di cittadini incivili, comunque rimane convinto che sia importante anche 

l’apporto che potrebbero dare i Vigili Urbani che, con controlli serrati ed elevando le sanzioni ai trasgressori, 

farebbero ridurre sensibilmente il fenomeno. 

Il Cons. Ruggiero – E’ sicuramente favorevole alla mozione, ritenendo la pratica dell’abbandono di 

rifiuti ingombranti incivile, importante e convincente sarebbe sanzionare pesantemente i trasgressori. In 

merito al corretto posizionamento delle telecamere, suggerisce che l’intervento venga eseguito da esperti e 

aggiunge che,  oggi si potrebbe fare uso anche di  Droni . 
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Il Cons. Lupo – Si dichiara favorevole alla mozione e ricorda delle diverse richieste fatte dallo stesso 

per l’installazione di Videosorveglianza per smascherare gli incivili che fanno nascere queste vere e proprie 

discariche, per quanto riguarda un eventuale impiego di Droni, ritiene non sia strada percorribile in quanto ci 

sono diverse zone, vedi zona Pagliarelli, dove non è consentito usare lo spazio aereo, si augura che al più 

presto l’Amministrazione intervenga in merito. 

Il Presidente – Interviene esprimendo il suo parere favorevole alla mozione ricordando che esiste un 

elevatissimo numero di mozioni di questo Consiglio relative alla criticità sulla raccolta dei rifiuti, servizio a 

cui dovrebbe attendere la RAP, la quale, considerato l’elevato numero di interventi straordinari che le sono 

stati richiesti è andata in difficoltà sia con il personale che con le spese sostenute. Considera importantissima 

la videosorveglianza e ritiene altrettanto importante integrarla con controlli serrati e talvolta mirati dei Vigili 

Urbani. Infine ritiene utilissimo che vengano individuati degli spazi dove far nascere delle Isole Ecologiche 

per il conferimento dei rifiuti ingombranti. 

.Alle ore 10:20 il Presidente mette in votazione, per appello nominale, la mozione appena 

discussa e l’esito ottenuto è seguente: 

Presenti  08 

Assenti  02 (Di Vincenti e Buccola) 

Favorevoli 08 

Astenuti              00 

Contrari              00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

Alle ore 10:22 Escono i Conss. Ruggiero, Sinopoli e Dentici, quest’ultimo per recarsi presso 

L’Assemblea Regionale Siciliana, dove si manifesta contro l’invito a partecipare ad un Convegno dell’ex 

Presidente della Regione Siciliana Salvatore Cuffaro.  

 Il Presidente – Passa alle comunicazioni. 

 Il Cons. Buonpasso – Chiede se ci sono novità in merito alla frana avvenuta in Via Umberto 

Maddalena a causa delle ingenti piogge. 

 Il Presidente – Dà comunicazione sul sopralluogo avvenuto il giorno precedente in zona Ponticelli di 

Via S. Martino relativamente al tratto di rete fognaria di proprietà del Comune di Monreale ma ricadente nel 

territorio del Comune di Palermo. Erano presenti L’Arch. Cangemi del Comune di Monreale ed il Geom. La 

Fata dell’AMAP del Comune di Palermo. Questo tratto di fognatura è collegato con il collettore fognario del 

Comune di Palermo anche se i Cittadini Palermitani non né usufruiscono. Il Presidente riferisce che, a 

seguito di ampia discussione avuta con i sopra menzionati, ha inviato una nota all’Ass.re Arcuri, al Comune 

di Monreale ed all’AMAP, con la quale ha richiesto la relativa documentazione per individuare le riguardanti 

competenze in merito. Considerando che con l’approssimarsi delle piogge, aumenteranno i problemi a causa 

della fuoriuscita dei liquami.  

  

 Alle ore 10:30 il Presidente in assenza di ulteriori comunicazioni chiude la seduta. 

 

  F.to il Segretario                                                                        F.to il Presidente  

   Istruttore Amministrativo   (Silvio Moncada) 

 (Maria Calogera Grasso)  

                  

        

 

 

 

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 

 

 

 


